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Dachgarten City-Center Chorweiler  

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Rahmen des Erneuerungsprogramms Chorweiler wurde auch der Dachgarten des City Centers 
umgestaltet und es wurde dort ein Spielplatz für die angrenzenden Wohnungen errichtet.  
Ortsbegehungen des Eigentümers sowie unterschiedlicher Initiativen haben nun gezeigt, dass die 
Verkehrssicherheit dieses Spielplatzes nicht mehr gegeben ist. Daraus erwächst die Notwendigkeit 
nicht nur die Eigentums-, sondern auch die Zuständigkeiten für den Spielplatz auf dem Dachgarten 
zu klären.  
So scheint einerseits das City Center Eigentümer des Dachgartens zu sein, andererseits besteht 
jedoch für die Wohnungsgesellschaften die Verpflichtung für die MieterInnen und deren Kinder 
einen Spielplatz zur Verfügung zu stellen.  
Die Zuständigkeiten für diesen Spielplatz sind aufgrund früherer Vereinbarungen heute jedoch 
nicht mehr eindeutig geklärt, da entsprechende Unterlagen fehlen.  
Es liegt im öffentlichen Interesse, die Verpflichtungen und Zuständigkeiten hinsichtlich eines 
Spielplatzes auf dem Dachgarten zu klären.  
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung:  
 

1. Wer ist zuständig für die Errichtung und Pflege eines Spielplatzes auf dem Dachgarten 
des City Centers?  
 

2. Welche Behörde kontrolliert die Umsetzung entsprechender Regelungen?  
 
 

 



 

 

3. Warum wurden in den letzten Jahren keine entsprechenden Kontrollen zur 
Verkehrssicherheit des Spielplatzes durchgeführt? 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

Wolfgang Kleinjans  
( Fraktionsvorsitzender) 

 


